

**„Lasst uns gehen,  
um das Ereignis zu sehen,  
das uns der Herr kundgetan hat!“**

(vgl. Lk 2, 15)



## **Die Gloria – Gemeinschaft**

In einer Weggemeinschaft das Wort Gottes hören, in der Lehre der katholischen Kirche Orientierung finden, Jesus Christus in der Eucharistie anbeten



Die Mitglieder der Gloria – Gemeinschaft treffen sich regelmäßig in ihren Gebetskreisen zu Lobpreis, Schriftgespräch, Anbetung, Katechese und Einkehrtagen. Wie die Hirten auf den Feldern Betlehems (Lk 2, 8 – 20) lassen sie sich von der frohen Botschaft treffen und gehen miteinander einen Glaubensweg zu Jesus Christus, bei dem sie in der eucharistischen Anbetung verweilen.

Herzlich Willkommen

in den Gloria – Gruppen in Brixen, Niederrasen/ Bruneck, Innichen und St. Christina.  
**Kontakt:** Michaela de Beyer, mobil 346 – 3523701, [glaubenserneuerung@gmail.com](mailto:glaubenserneuerung@gmail.com)

Die Gloria – Gemeinschaft ist seit 2010 gemäß CIC Can. 298 - § 1. und CIC Can. 299 - § 2. ein privater Verein von Katholiken zur Förderung des Glaubens, dem ich gern meinen Segen erteile. + Bischof Ivo Muser

